
Rencontre avec le Maire de Capendu

Le mercredi 06/09 au matin nous avons rencontré en intersyndicale (CGT, FO, Solidaires) à
l'initiative de notre section  le  maire de Capendu.  La rencontre fut  amicale  et  le  constat
partagé par tous : le pays du Capendu doit conserver un centre des finances publiques de
pleine compétence.
Nous avons pu échanger des informations précieuses pour  la  défense de  la  trésorerie.
D'abord, la ville et les villages autour sont en pleine croissance (+ 23 % à Capendu en 10 ans)
et  avec  des  projets  de  développement  concrets  (lotissement  en  construction  d'une
cinquantaine de maisons, création d'une zone d'activité économique, d'un Intermarché…). Ces
éléments  confirment  l'évolution  positive  des  articles  IR,  TH,  TF  pris  en  charge  par  la
trésorerie. L'accueil est loin d'être déserté : 30 personnes le lundi matin de la semaine où
nous sommes passés. Le maire est également prêt à loger gratuitement la trésorerie si la
direction souhaitait faire des économies de loyer, ce que le maire n'a pas manqué de préciser
à notre directeur quand il l'a rencontré. Nous avons pu aussi donner des informations sur le
discours de notre direction qui n'hésite pas à sous entendre que de toute façon les « élus
sont toujours contre la fermeture de leur trésorerie, électoralisme oblige ...  ». Nous avons pu
également montrer les documents du CTL au maire et il ne nous a pas échappé que la présence
ponctuelle d'agent de la DGFIP à certains moments de l'année n'était prévue … qu'au début...,
signifiant ainsi que ça ne durerait pas : discours qui n'a pas été le même au moment de la
rencontre du maire avec le directeur… 
Pareillement sur la question des collègues qui ne demanderaient pas les postes de Capendu (un
leitmotiv de la direction) : nous avons pu démentir les propos de la ddfip, puisque au dernier
mouvement local des collègues avaient positionné Capendu dans leur liste de vœux et que la
direction  a  toujours  la  possibilité  de  demander  que  la  trésorerie  soit  classée  en  poste
spécifique afin d'être pourvue prioritairement (ce qu'ignorait le maire).
Le maire s'est également déclaré peu dupe  de la solution MSAP (maison de service au
public),  que  les  renseignements  qui  pourraient  y  être  donnés  à  la  population  seraient
médiocres et la formation des agents de la MSAP compliquée. En outre le maire a dit à notre
directeur que les régisseurs refuseraient de se déplacer. Les élus du Capendu attendaient
encore avec espoir le 15 septembre la décision « définitive » du préfet au cours d'une réunion
où ils étaient conviés. Depuis, comme prévu, la réunion avec la présence de notre direction a
confirmé la volonté de fermeture au 01/01/2018 et a enrobé le tout de poudres aux yeux
dont le but n'est que de tenter de faire bonne figure auprès des populations.
Désormais le chantier est notre mobilisation et celle de la population contre la fermeture
de Capendu (comme de Couiza). La trésorerie de Ginestas a déjà été sauvée en 2016 !

La présence d'une trésorerie y est légitime, le Capendu a le droit de vivre et d'avoir des
services publics de proximité !  Une pétition est d'ores et déjà proposée en direction des
collègues et de la population.. Signez-la !
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